

## **Toros: El Cartagenero se llevó cuatro orejas y un rabo en tierras conquenses**

Escrito por Rafael García. Gabinete Prensa El Cartagenero. Lunes, 6 de agosto de 2012

---

Pedro Hernández acumuló cuatro orejas y un rabo en su actuación en la corrida de toros mixta la celebrada en El Herrumblar (Cuenca).

Con lleno en las gradas y cuatro astados de la ganadería de Enrique Ponce, que en general fueron buenos, destacando el cuarto animal, que fue premiado con una vuelta al ruedo.

Buen sabor de boca dejó el cartagenero ante la afición conquense. Su actuación fue en todo momento de gran arte, valor y pureza. Sus monturas también acompañaron y pusieron su granito de arena para su lucimiento. En su primer enemigo pudo haberle cortado el rabo, pero falló con los aceros.

Balance:

El Cartagenero, 2 orejas y 2 orejas más 1 rabo.

Oscar Higuera, 1 oreja y 2 orejas y rabo.